



Jake Johnson, Aktor Hollywood yang Gemar Bermain Game, Terutama Ketika Ada Perubahan

Description

Seorang aktor, penulis, dan sutradara terkenal, Jake Johnson, telah memanfaatkan waktu luangnya selama pandemi untuk mengeksplorasi bakat dan minatnya yang baru. Johnson, yang dikenal karena peran-perannya di film dan televisi, memutuskan untuk membuat film komedi gelap berjudul "Self Reliance". Dengan pengalamannya dalam berakting, Johnson berhasil mendapatkan aktor terkenal seperti Anna Kendrick dan Andy Samberg untuk bergabung dalam proyeknya. Film ini menceritakan tentang Tommy, karakter yang diperankan oleh Johnson, seorang pria yang bersedia menghadapi risiko untuk mendapatkan \$1 juta dengan menantang dan mengalahkan para pembunuh selama 30 hari.

Selain menulis skenario film, Johnson juga menunjukkan minatnya yang besar dalam hal lain, seperti podcast dan mempelajari keahlian tukang kayu. Ia membagikan cerita tentang studionya yang dulunya adalah ruang baju yang diubahnya menjadi studio dalam rumahnya di Pasadena, California. Selain itu, Johnson juga bercerita tentang minatnya dalam permainan catur, telah berpetualang dan kegagalan dalam memahami permainan catur, dan berbagai kesenangan dalam menjelajahi berbagai tempat makan tersembunyi.

Ia juga memiliki minat dalam perubahan dan perwujudan drag di industri hiburan, serta kebanggaan dalam melihat anak-anaknya belajar dan tumbuh. Selain itu, waktu yang dia habiskan bersama keluarga dan menikmati obrolan dan petualangan makanan bersama istrinya menjadi momen yang sangat berharga bagi Johnson.

Saat ini Johnson merasakan antusiasmenya di proyek podcast berjudul "We Are Here to Help," yang menurutnya memberikan rasa self-worth dan kebahagiaan baginya. Hal ini menandakan bahwa Johnson memang mencari peluang baru dan tidak pernah takut untuk mencoba hal-hal baru. Ia berharap bahwa perjanjian ini akan menjadikannya role model dalam film yang ia buat.

Saat ini Johnson sedang mencari cara-cara baru untuk terus berkarya di industri hiburan, di mana ia melihat bahwa ada banyak peluang jika kita tetap bermain dalam perubahan. Oleh karena itu, inovasi dan eksplorasi bakat bukan hanya hal yang menyenangkan baginya, namun juga sebuah jalan untuk

tetap relevan di dunia hiburan.

Ringkasan

Jake Johnson menulis dan menyutradarai film komedi gelap “Self Reliance,” di mana karakternya, Tommy, mengambil risiko untuk mengalahkan pembunuh selama 30 hari dan memenangkan \$1 juta. Johnson juga membahas topik seperti menjadi ayah, proyek baru, belajar kerajinan kayu, catur, berjalan dan bercakap-cakap, perubahan di Hollywood, dan kesenangan pribadi. Di akhir hari, dia menemukan kebahagiaan dalam momen-momen kecil seperti minum kopi dengan istri atau menemukan restoran tersembunyi di daerah San Gabriel Valley.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark